
证券代码：605088                                            证券简称：冠盛股份 

债券代码：111011                                            债券简称：冠盛转债 

温州市冠盛汽车零部件集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者关系活动类

别 

 特定对象调研   □分析师会议   □媒体采访   □业绩说明会   

□新闻发布会    路演活动   □现场参观   □其他 

参与单位名称及人

员姓名 

北京和聚私募基金：马蘅 

博时基金：弓琛 

淳厚基金：杨煜城、陈寒 

东方证券：万里明 

东海证券：张帆远 

广发基金：李骁 

国海富兰克林基金：张登科 

上海国泰君安证券：范杨 

国盛证券：谢璐遥 

中国人寿养老保险：静毅男 

国泰基金：陈逸鲲、戴计辉 

国信证券：贺东伟 

海通证券：房乔华 

恒越基金：陈思远 

北京鸿道投资：梁慧筠 

华宝基金：贺喆 

华泰资产管理有限公司：普绍增 

华夏久盈资产管理：谢达成 

华兴证券：刘金羽 

嘉实基金：刘智琪、鲍扬、刘智琪 

健顺投资：罗庆 

金元顺安：李子若 

开源证券：殷晟路、陈诺 

凯丰投资：童帅 

民生通惠资产管理：肖艳华 

民生证券：唐梦涵、刘宇豪 

明毅基金：韩林真 

宁银理财：高晗 

前海人寿：柯海平 

融通基金：樊鑫 

上海冲积中心：蔡沛霖 

上海汇博投资：张志伟 

上海聚鸣投资：郭宣宏、陈奇、郭宣宏 

上海力驶投资：房大伟 



上海玛纳经贸投资：邱瑜 

上海平安证券：李牧璇 

上海勤辰私募基金：吴昊 

上海申银万国证券：戴文杰 

上海证券：丁亚、张钊溧 

上银基金：卢扬、尹盟 

盛宇投资：罗凯文 

拾贝投资：杨立 

沭堡投资：杨余其 

太平洋证券：罗一夫 

泰康基金：程翔 

万家基金：张黛翊 

西部利得基金：刘雯婷 

西部证券：曹阳 

上海汐泰投资：胡昊泽 

鑫元基金：俞建忠 

信诚基金：孙浩中 

信达证券：丁泓婧 

兴银理财：郦莉 

易方达基金：朱苌扬 

甬兴证券：赵勇臻 

长江证券：戚精昊、陈逸同、吴雅婷、叶之楠 

长信基金：宁发俊、陈佳彬 

招商证券：魏明 

浙商证券：姜守全、李育 

中金财富证券：丁晓雯、刘烁 

中信证券：李度 

中邮证券：虞洁攀 

时间 

2023年 3月 1日 15:30-17:30 
2024年 3月 5日 14:00-15:00 
2024年 3月 5日 19:00-20:00 
2024年 3月 5日 10:00-11:00 
2024年 3月 6日 14:00-15:00 
2024年 3月 19日 10:00-11:00 
2024年 3月 19日 15:00-16:00 
2024年 3月 26日 14:00-15:00 

地点 上海、厦门、线上交流 

上市公司接待人员

姓名 
周隆盛、黄正荣、卢智伟 

投资者关系活动主

要内容介绍 

问题一：固态电池项目预计投入多少资金？工厂大概什么时候

可以投产？ 

答：项目拟投入约 10.32亿元，其中建设投资 9.82亿元，铺底

流动资金 5,000万元，项目投资款将分批投入，本项目预计 30个月



完成建设投产。 

问题二：我们选择与东驰合作的原因是什么？他们有怎样的技

术背景？ 

答：吉林省东驰新能源科技有限公司依托谢海明教授带领的锂

电研发团队，掌握了固态电池核心技术。该公司拥有教育部“固态

电池协同创新平台”和国家发改委“动力电池国家地方联合工程实

验室”等资源，其中固态电池协同创新平台是政府主导的固态电池

创新联合体，谢教授是该平台的首席科学家。吉林东驰专注于聚合

物固态锂电池的研发与生产，已拥有 60余项相关发明专利。此次合

作将实现技术与资源的优势互补，助力公司深度布局和战略拓展海

外市场。 

问题三：请问公司自有品牌占比情况如何？自有品牌的占比未

来会稳定还是下滑？ 

答：公司 OBM 营收占比超 40%，欧洲市场自有品牌占比相比北

美和南美市场而言较高，国内售后市场以自有品牌为主，未来预计

自有品牌占比会逐步提升。 

问题四：固态电池项目现在进展到哪一步了？预期什么时候可

以进入到量产状态？ 

答：公司与吉林东驰共同成立合资公司，冠盛持有 70%股权，吉

林东驰以核心技术作价出资，持有 30%股权。目前合资公司冠盛东

驰投资新建的半固态磷酸铁锂电池建设项目已完成土地购置。接下

来将建设厂房，项目建设时间预计为 30个月。 

问题五：关于固态电池项目的团队配置，我们的管理团队将进

行更为细致的分工，并计划增加更多的研发人员吗？ 

答：合资公司的董事长由冠盛股份供应链总监兼任，总经理由

吉林东驰总经理兼任。目前项目尚处于建设阶段，团队规模较小，

该项目由吉林东驰作为研发支持平台，所以研发投入比较固定。 

问题六：我们怎么看待美国可能会加大对国内汽车产业链关税

所带来的影响？ 



答：作为以出口为主的企业，我们密切关注国际政治和经济环

境的变化，采取前瞻性的战略布局，海外布局保持均衡态势，2023

年我们在马来西亚设立了东南亚供应链中心作为我们全球战略布局

的重要组成部分。这一举措能有效应对政策端的变化，为我们的出

口业务提供更大的灵活性。即使面临北美等地区的关税调整或贸易

壁垒，我们也能够迅速调整供应链，从而规避掉不必要的关税成本，

降低运营成本的同时持续提升公司的竞争力。 

问题七：请问公司 2024年一季度运营情况如何？ 

答：公司目前运营状况良好，在手订单状态正常，具体情况请

关注公司四月份在信息披露平台披露的 2024年第一季度报告。 

问题八：公司未来发展的重点是什么？ 

答：在汽车零部件领域，公司始终坚持多产品线加载战略以及

渠道下沉战略，通过海内外多层次的仓储基础设施以及多产品线加

载，为客户提供全价值链综合服务；其次公司将通过固态电池项目

打造第二成长曲线，深化在新能源领域的影响力。 

 

接待过程中，公司接待人员与投资者进行了充分的交流与沟通，

严格按照有关制度规定，没有涉及应披露重大信息的情况。 

附件清单（如有） 无 

 


